

## Wildhaber Gerold



Gerold Wildhaber (-1976) gründete Ende der 60iger das Dojo Kenji-Kan-Kioto Zürich. Mitte der 70iger Jahre war es eine der grössten Budoschulen (Judo, Jiu-Jitsu, Karate) der Schweiz.

Bekannte Karateka wie Erich Marti (Trainer), Yaw Hwa Chin, Bertrand Freymond (Trainer), Huynh Tran Vega, Celso Bauer, Jean Luna, Piero Lüthold, Prof. Dr. Dr. Hans Giger und Roland Zolliker (Trainer) begannen/trainierten in der Zürcher Kioto-Schule. Später begründeten alle eigene Dojo.

1976 starb Wildhaber an Leukämie.